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A Campanha foi concebida para estimular 
o consumo de pescado por duas razões: a 
primeira, é criar a cultura do consumo de 
pescado, que é sinônimo de saúde e qualidade 
de vida. Mas também, porque o aumento do 
consumo impacta diretamente na economia 
do País e especialmente na cadeia produtiva

Jair Bolsonaro 
homenageou atletas 
militares medalhistas 
nos Jogos Olímpicos
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MACAÉ PARTICIPA DA
SEMANA DO PESCADO

De 1º a 15 de setembro, 
Macaé estará partici-
pando da 18ª edição 
da Semana do Pescado 

2021. Trata-se de uma campanha 
nacional, conhecida como a “se-
gunda quaresma” em relação às 
vendas do pescado. O objetivo é o 
estímulo ao consumo de pescado 
no Brasil, e mais especificamente, 
no RJ, neste período pré deter-
minado, fora das datas da Páscoa 
e festas de fim de ano. A ação foi 
criada pelo extinto Ministério da 
Pesca e Aquicultura, mas atual-
mente é organizada pelo setor 
produtivo.

No Estado do Rio de Janeiro, a 
Campanha é organizada pela FI-
PERJ, Fundação do Instituto de 
Pesca do Estado do Rio de Janeiro, 
com o apoio da SAPERJ, Sindicato 
dos Armadores de Pesca do Estado 
do Rio de Janeiro.

A Campanha foi concebida para 
estimular o consumo de pescado 
por duas razões: a primeira, é criar 
a cultura do consumo de pescado, 
que é sinônimo de saúde e quali-
dade de vida. Mas também, porque 
o aumento do consumo impacta 
diretamente na economia do País 
e especialmente na cadeia produ-
tiva. Ou seja, aumentar a deman-
da vai estimular a produção, gerar 
empregos, renda e riqueza para o 

Brasil, desenvolvendo o grande 
potencial produtivo que temos nas 
áreas da aquicultura e da pesca. 

Em Macaé, a empresa de culi-
nária japonesa, o Super Japa, é 
um dos apoiadores da campanha. 
“Honrado em fazer parte dessa 
grande rede de agentes de multi-
plicação da Semana do Pescado, 
focados no fomento ao consumo. 
Os peixes são ricos em proteínas, 
vitaminas, minerais e ômega 3, 
além de ajudar a prevenir doenças 
cardíacas e aumenta a imunidade 
do corpo. Nós, representantes da 
comida japonesa, que feita à base 
de peixe, não poderíamos ficar de 
fora dessa ação”, disse Hugo Fer-
reira, proprietário do Super Japa, 
agradecendo a atenção da FIPERJ. 
O Super Japa estará lançando 
quatro combos especiais em alu-
são à Semana do Pescado: o De-
gustação, com 21 peças (composto 
por 02 Sashimi Salmão, 02 Sushi 
Atum, 02 Sushi Skin, 03 Joy Geleia 
de Morango e 12 Hot Philadelphia 
Salmão); o Gostou, Voltou, com 35 
peças (composto por 02 Sashimi 
de Salmão,  02 Sashimi de Pei-
xe Branco, 03 Sushi Skin Lemon, 
03 Joy Philadelphia, 03 Ice Geleia 
de Maracujá, 10 Philadelphia de 
Atum, 12 Hot Philadelphia Sal-
mão; O Queridinho, com 45 Peças 
(Composto por 04 Sushi Salmão, 

Ao todo, 11 estabelecimentos associados ao Polo participam da campanha, 
com pratos para a ocasião: Duval Restaurante, Pargo Recheado; Feito com 
Arte, Panelinha do Mar; Kebab, do Mar; Chico Pedra, Filé Crocante; Luigi, Filé 
de Tilápia Grelhado, com camarões e batatas; Guria Café, Brownie com sor-
vete de creme com calda de gianduia; Estação da Praia, Delícia do Mar; Ilhote 
Sul, Dadinhos de tapioca com duo de frutos do mar; Mirabolando, cheese-
cake de tiramissú; Mokaiê, salmão grelhado na brasa; Picanha do Zé, Pescada 
Amarela a Belle Munière.

> > > > > RESTAURANTES
PARTICIPANTES

04 Sushi Skin Lemon, 04 Sashimi 
de Salmão, 04 Sashimi de Atum, 
05 Ice Croc Geleia de Morango, 
10 Uramaki Califórnia, 12 Hot Phi-
ladelphia Salmão, 02 Harumaki 
de Chocolate; o combo Pro Casal, 
com 55 peças (composto por 02 
Ice Croc Amora, 02 Ice Croc Ro-
meu e Julieta c/ Raspa de Limão, 
03 Joy Philadelphia, 04 Sushi 
Skin, 04 Sushi Salmão, 04 Sashimi 
Peixe Branco, 04 Sashimi Salmão, 
10 Philadelphia Kani, 10 Uramaki 
Califórnia, 12 Hot Philadelphia 
Salmão; o Felicidade da Família, 
com 70 Peças, (composto por 03 
Ice Tradicional, 03 Joy Geleia de 
Morango, 04 Sashimi Salmão, 04 
Sashimi Atum, 04 Sashimi Peixe 
Branco, 04 Sushi Skin, 04 Sushi 
Kani, 10 Philadelphia Kani, 10 
Tekka Maki, 10 Uramaki Philadel-
phia Salmão, 12 Hot Philadelphia 
Salmão, 02 Harumaki de Choco-
late. 

O Polo Gastronômico Praia dos 
Cavaleiros e a Prefeitura Municipal 
também apoiam a Campanha.
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Projeto 
“Casa 
Reforço 
Escolar” é 
inaugurado

AgeRio firma parceria 
com mais um município 
da Região dos Lagos
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Presidente Jair Bolsonaro homenageou atletas 
militares medalhistas nos Jogos Olímpicos

OPresidente da República, 
Jair Bolsonaro, participou da 
homenagem, em cerimônia 
realizada no Rio de Janei-
ro (RJ). Os atletas militares 
conquistaram oito das 21 
medalhas nos Jogos Olím-
picos de Tóquio e contribu-
íram para o Brasil alcançar 
a 12ª posição no quadro ge-
ral. Nesta quarta-feira (1°), 
atletas militares campeões 
olímpicos receberam do Mi-
nistério da Defesa a Medalha 
Mérito Desportivo Militar. 

“Hoje me coloco no lugar 
de vocês, sei o que cada um 
de vocês, em parte, ou em 
grande parte, passaram na-
queles momentos no Japão. 
São anos e anos de treina-
mento onde tudo é demons-
trado, tudo é materializado 
em poucos segundos ou em 

poucos minutos. A respon-
sabilidade é grande, o sacri-
fício é enorme”, disse o Pre-
sidente Jair Bolsonaro.

“Mesmo quem não ga-
nhou a medalha, os meus 
cumprimentos, o meu reco-
nhecimento pelo trabalho de 
cada um de vocês. Vocês pro-
porcionaram para nós aqui 
no Brasil, temos problemas 
aqui, mas nesses momentos, 
foram momentos de alegria, 
de satisfação e de confiança 
no seu povo”, afirmou.

A medalha é entregue 
a militares que tenham se 
destacado em competições 
desportivas nacionais e in-
ternacionais. Quatro dos 
oito medalhistas estiveram 
presentes: Herbert Concei-
ção, medalha de ouro no 
boxe na categoria até 75kg; 

Beatriz Ferreira, medalha 
de prata no boxe na catego-
ria até 60kg; Daniel Carg-
nin, medalha de bronze no 
judô na categoria até 66kg; 
e Abner Teixeira, medalha de 

bronze no boxe na categoria 
até 91kg.

Os atletas militares inte-
gram o Programa Atletas de 
Alto Rendimento (PAAR), do 
Ministério da Defesa.

HOJE ME COLOCO NO 
LUGAR DE VOCÊS, SEI 
O QUE CADA UM DE 
VOCÊS, EM PARTE, OU 
EM GRANDE PARTE, 
PASSARAM NAQUELES 
MOMENTOS NO JAPÃO

‘‘
JAIR BOLSONADO
PRESIDENTE DA REPÚBLICA

ATLETAS
MILITARES

Um total de 92 atletas mili-
tares foram às Olimpíadas de 
Tóquio dentre os 302 atletas 
brasileiros que se classifica-
ram. Do total, 44 pertenciam 
à Marinha, 26 ao Exército e 
22 à Aeronáutica. Dos mili-
tares atletas, 40 eram mu-
lheres, o que correspondeu a 
mais de 43% do grupo repre-
sentado por militares.
O PROGRAMA
O PAAR foi criado em 2008 
com o objetivo de fortalecer 
a equipe militar brasileira 
em eventos esportivos de 
alto nível. De acordo com o 
Ministério da Defesa, atual-
mente o programa apoia a 
preparação de 549 esportis-
tas.

> > 

A Prefeitura de Araruama, por 
meio da Secretaria Municipal de 
Educação, inaugurou um projeto 
Educacional e que também gera 
trabalho e renda para professoras.  
Foram entregues 5 Casas Reforço 
Escolar, sendo duas no bairro Ma-
taruna.  A Prefeitura transformou 
a casa de professoras desempre-
gadas em Explicadora, ou seja, 
os alunos da Rede Municipal vão 
poder receber aulas de reforço 
escolar. Oportunidade para mui-
tas crianças e adolescentes que, 
durante a pandemia, ficaram com 
dúvidas no conteúdo das discipli-
nas. O projeto também vai remu-
nerar as professoras a título de 
aluguel. Além disso todas as casas 
foram adaptadas.  As aulas vão 
ter duração de 1 hora, com até 10 
alunos por turma. Cada unidade 
vai atender a um determinado nú-
mero de escolas do município. Os 
professores vão fazer uma triagem 
e encaminhar a essas unidades os 
alunos do 1º ao 9º ano que estejam 
com mais dificuldade nos estudos. 
E os investimentos vão continuar. 
Ao todo a Prefeitura vai entregar 
30 Casas Reforço no município, 
com capacidade para atender 160 
crianças, cada.

Mais uma cidade da Região 
dos Lagos do Estado do Rio 
poderá contar com o convênio 
da linha de Microcrédito Pro-
dutivo Orientado da AgeRio 
(Agência Estadual de Fomen-
to). Nesta quinta-feira, 02/09, 
o presidente da Agência, André 
Vila Verde e o prefeito de São 
Pedro da Aldeia, Fábio do Pas-
tel, participaram da assinatura 
do contrato na sede da AgeRio. 
A reunião também contou com 
a participação do subsecretá-
rio municipal de Fazenda, Gus-
tavo Amoêdo, da diretora de 
Operações da AgeRio, Tatiana 
Oliver, além do presidente do 
Conselho de Administração da 
Agência, Vinicius Sarciá.

O presidente da Agência, 
André Vila Verde, ressaltou 
que é importante a AgeRio fir-
mar novos convênios com as 
prefeituras fluminenses para 
apoiar os empreendedores 
mais afetados pela pandemia. 
Segundo ele, São Pedro da Al-
deia é mais uma importante 
cidade que contará com aten-
dimento especializado de pes-
soas treinadas pela AgeRio:

- Assinamos hoje com mais 
uma cidade da Região dos La-
gos e essa ação é importante 
para aumentarmos a capilari-
dade da agência e fortalecer-
mos a atuação no Interior do 
Estado, que é prioridade do 
governador Cláudio Castro - 
disse Vila Verde.

Já o prefeito Fábio do Pastel 
ressaltou a parceria firmada 
nesta quinta-feira:

- A assinatura com a AgeRio 
será muito importante para os 
microempreendedores locais. 
Depois da pandemia, poder 
ajudar tantas famílias é algo 
que eu tenho certeza que é 
de extrema relevância para a 
cidade. Gostaria de agradecer 
à equipe da AgeRio por estar 
levando isso de imediato para 
São Pedro da Aldeia - afirmou 
o prefeito.

Segundo o presidente do 
Conselho de Administração da 
Agência, Vinicius Sarciá, a par-
ceria será benéfica:

- Pequenos negócios do 
município poderão contar com 
o convênio que vai aquecer a 
economia local e, consequen-

temente, vai gerar empregos e 
renda nesta fase de retomada 
- disse Sarciá.

Sobre a AgeRio
A Agência de Fomento do 

Estado do Rio de Janeiro (Age-
Rio) é uma sociedade de eco-
nomia mista que faz parte da 
administração indireta do Go-
verno Estadual, sendo vincu-
lada à Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico, 
Emprego e Relações Interna-
cionais (Sedeeri). A nova Di-
retoria da Agência, que tomou 
posse em 28 de dezembro de 
2020, é composta exclusiva-
mente por empregados con-
cursados com longo histórico 
profissional na instituição. 
Com atuação focada em ganho 
de eficiência e assertividade 
nos negócios, a administração 
da empresa se concentra no 
fomento ao desenvolvimen-
to da economia e na geração 
de emprego e renda, tendo 
em vista, sobretudo o cenário 
econômico adverso imposto 
pela pandemia e as vocações 
regionais de cada região do Rio 
de Janeiro.
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<< CASIMIRO DE ABREU>>

Prefeito participa de lançamento do 
Pacto RJ Social no Palácio Guanabara

Secretarias municipais 
realizam ação conjunta 
em defesa dos animais

Abertura da Exposição Estação Mostra Chita

O prefeito Ramon Gidalte e a se-
cretária de Assistência Social, Karen 
Louzada, estiveram na manhã desta 
segunda-feira (30), no Palácio Gua-
nabara, no Rio de Janeiro, para o 
lançamento do Programa Pacto RJ 
Social. O governador Cláudio Castro 
e o secretário de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos, Matheus 
Quintal, estiveram presentes na so-
lenidade.

O governador Cláudio Castro 
antecipou, de forma inédita, o cofi-
nanciamento das políticas de assis-
tência social entre governo e mu-
nicípios. De uma única vez, foram 
repassados R$ 16 milhões do Fun-
do Estadual de Assistência Social 
(FEAS) aos Fundos Municipais de 
Assistência Social (FMAS), totali-
zando R$ 32 milhões em todo o ano 
de 2021.

Na ocasião, Castro também 
anunciou que o Estado vai garantir 
o pagamento dos valores inscritos 
em restos a pagar relativos aos úl-

timos cinco anos de exercícios dos 
municípios. O pagamento será feito 
a todos os municípios que apresen-
tarem um plano de ação para a apli-
cação dos recursos.

“Nosso sonho era que a política 
de Assistência Social voltasse a ser 
prioritária, e estamos conseguindo 
colocar em prática. Isso vem ao en-
contro do que eu sempre defendi, e 
agora tenho a oportunidade de fa-
zer acontecer. Vamos batalhar duro 
para atender os mais vulneráveis, 
agora fazemos uma política trans-
versal, com parcerias”, afirmou o 
governador.

Karen Louzada falou sobre a im-
portância do cofinanciamento para 
alavancar as ações sociais.

“A assinatura deste Pacto Social 
vai efetivar os projetos do Gover-
no do Estado para dentro do mu-
nicípio. Vamos poder desenvolver 
muitas ações em parceria possibi-
litando investir mais na assistência 
social”, disse.

Profissionais das secretarias de 
Meio Ambiente, Ordem Pública e 
Defesa Civil e Assistência Social 
participaram de uma ação con-
junta no Bairro Vilage do Poeta, na 
tarde da última quarta-feira, dia 
01, para verificarem uma denúncia 
de animais presos em local inapro-
priado (via pública). Uma semana 
antes da ação acontecer, a Guarda 
Ambiental Nathalie de Oliveira, es-
teve no local para averiguar a ve-
racidade dos fatos e as condições 
dos animais. Foram identificados 
quatro cachorros, sendo uma ca-
dela e três filhotes. Durante a visita 
também foi identificada uma situ-
ação de vulnerabilidade social da 

senhora que mantinha os animais 
presos. “Nem sempre as denúncias 
são de fato sobre maus tratos. A 
maioria das pessoas que acolhem 
animais são aquelas que mais pre-
cisam de ajuda e dividem com eles 
o pouco que tem. Nosso papel não 
é punir, mas sim orientar. Que-
remos o melhor para os animais, 
mas também não podemos deixar 
de olhar o ser humano.”  disse Na-
thalie de Oliveira.

Tainá Machado, coordenadora 
do Centro de Referência Especia-
lizado da Assistência Social (CRE-
AS), esteve no local prestando 
esclarecimentos à senhora, sobre 
os direitos sociais pertinentes ao 

cidadão. Após o primeiro contato 
com a senhora, ela conseguiu levar 
os animais para um local seguro e 
seguiu todas as orientações passa-
das pelas equipes que a visitaram. 
Dos três filhotes, dois foram ado-
tados e um ainda permanece com 
a família. Marcelo Salviano, co-
ordenador da Defesa Civil, esteve 
presente com parte de sua equipe 
para dar todo o suporte necessário 
à ação.  “É gratificante para gente 
poder ajudar e ter um bom des-
fecho dessa situação não apenas 
para os animais, mas principal-
mente para a senhora que ofere-
ceu a eles aquilo que podia.” disse 
Marcelo.

Bolsas, sapatos, quadros, luminárias, telhas… 
Tudo vira arte nas mãos do artista plástico Hil-
ton Gimenes. Em sua terceira exposição na 
Casa de Cultura, o artista mostra toda a sua 
versatilidade no uso da chita, desde a manhã 
da última terça-feira, dia 31 de agosto com a 
exposição “Estação Mostra Chita”.

Deixando a timidez de lado e feliz com o su-
cesso da exposição, Hilton, que geralmente é 
avesso à fotos, fez questão de fotografar com 
todos os visitantes que queriam registrar o ar-
tista e as obras.

Lene Grativol, diretora da Casa de Cultura, 
compartilhou sua alegria ao ver o espaço re-
pleto de obras “A Casa está linda! Hilton já é um 
patrimônio da Cultura casimirense. Os artistas 
locais precisam entender que a Casa de Cultura 
é a casa dos artistas e nós estamos de portas 
abertas para todos.”

Seguindo os protocolos de prevenção à co-
vid-19, os participantes também puderam 
apreciar o músico Arlênio Araújo, da Socieda-
de Musical Casimiro de Abreu, tocando alguns 
clássicos na flauta e no saxofone.

Luciana Garcia, presidente da Fundação Cul-
tural, exaltou o talento de Hilton “É nosso de-
ver valorizar a cultura e a arte local. E o Hilton 
jamais poderia ficar de fora, porque ele é uma 
grande referência de arte para o município.”

“Está tudo muito lindo. Dá para ver o amor 
e o talento empregado pelo Hilton ao produ-
zir cada uma dessas obras em exposição.” disse 
Karen Louzada, secretária de Assistência So-
cial, que também prestigiou o evento na com-
panhia de Lídia Rodrigues, coordenadora do 
CRAS.

Município 
voltará a cobrar 
tarifa de esgoto a 
partir de outubro

A Autarquia Águas de Casimiro 
informa aos usuários que a partir 
do mês de outubro o município 
voltará a cobrar a Tarifa de Es-
goto, que é devida por meio das 
Leis Municipais 192/1987 e 1.613/13, 
além das Leis Federais 11.445/2007 
e 14.026/20. A cobrança foi sus-
pensa em 2010 por uma decisão 
judicial. E em 2021, a ação civil 
pública proposta pelo Ministério 
Público foi julgada improceden-
te pelo Tribunal de Justiça, o que 
autorizou a Autarquia a reiniciar a 
cobrança da referida tarifa. A tarifa 
será, inicialmente, de 30% do valor 
da conta de água, excluindo juros, 
multas e eventuais parcelamentos.

“A Lei Municipal 1.613/13 deter-
mina que a tarifa de esgoto será de 
50% do valor do consumo de água. 
Porém, como a tarifa está suspen-
sa há muito tempo e, levando em 
consideração a situação financeira 
da maioria da população, vamos 
fazer essa cobrança de forma gra-
dativa. Começaremos com 30%. 
Em 2023 haverá o acréscimo de 
10%, e os outros 10% restantes en-
trarão no ano de 2024.” informou 
o presidente da Autarquia Águas 
de Casimiro, Hermes Luis Bastos 
da Silva.

Mesmo sem cobrar, nesses 11 
anos o Município não deixou de 
investir no tratamento de esgoto. 
São duas Estações de Tratamento 
de Esgoto (ETE):  Professor Souza 

e outra na Sede.
Atualmente são destinados  à 

ETE de Casimiro de Abreu cerca 
de 85% do esgoto. Os 15% restan-
tes ainda não estão ligados à rede 
de esgotamento sanitário, seja por 
falta da mesma ou pelas residên-
cias possuírem fossas filtro. Uma 
terceira ETE está prevista para ser 
construída em Rio Dourado, que 
atenderá o distrito e também a lo-
calidade de Boa Esperança.

A remuneração do serviço 
prestado garantirá a operação 
sustentável e permitirá a retoma-
da do investimento em todos os 
cinco sistemas de saneamento: 
duas ETEs e três Estações de Tra-
tamento de Água.

Mensalmente são realizadas 
análises laboratoriais para avaliar 
o nível  de tratamento recebido 
pelo esgoto nas ETEs. Em julho, 
a ETE de Casimiro de Abreu che-
gou a 92% de eficiência média,  ou 
seja, o esgoto bruto entra na Esta-
ção com 100% de carga orgânica 
e sai com 92% menos. O mínimo 
exigido pelos órgãos ambientais é 
de 60%.

De acordo com o portal IBGE 
Cidades o município de Casimiro 
de Abreu está na 46ª posição do 
atendimento de coleta e tratamen-
to de esgoto dentre os 92 municí-
pios do Estado do Rio de Janeiro. 
E dos 5.570 municípios do Brasil, 
Casimiro está na 867ª posição.

HORÁRIO DE
FUNCIONAMENTO

A Casa de Cultura está 
aberta ao público, de 
segunda a sexta, das 09h às 
17h. Venha nos fazer uma 
visita. #CulturaCasimiro 
#ComVocêePorVocêSempre

> > 
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